

Herren Bezirksklasse Gr. 5

TTG 1972 Horbach II : SG Bruchköbel 1868 III
Freitag, 24.02.2023, 20:30 Uhr

Acker tütet den Sieg für die TTG 1972 Horbach II ein

Auch dank Florian Rienecker, welcher ungeschlagen blieb, konnte die TTG 1972 Horbach II das Heimspiel gegen die SG Bruchköbel 1868 III in der Herren Bezirksklasse Gr. 5 mit 9:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 18. Saisonspiel, in dem beide Teams mit Ersatzspielern angetreten waren, zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Michael Acker den finalen Punkt holte.

Los ging es mit den Doppeln. Beim Erfolg in vier Sätzen gegen Winkler / Stiedl kamen Rienecker / Mohr nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Muth / Acker versäumten es nachfolgend indessen mit einem 1:3 gegen Hornung / Dechert, einen Punkt für ihr Team zu holen. Völlig ohne Chance waren Muth / Acker hierbei im zweiten Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich waren Alles / Schneider bei ihrer 1:3-Niederlage von Ehemann / Kudym dann doch niedergerungen worden. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Zwar brachte Tobias Stiedl Markus Muth phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Markus Muth mit 3:1 durch. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Zwar brachte Emma Winkler Florian Rienecker phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Florian Rienecker mit 3:1 durch. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an der Reihe. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Johan Hornung musste Michael Acker Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hornung endete. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann wenig später Fabian Mohr seine Partie gegen Oliver Ehemann noch im Entscheidungssatz. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. 11:5, 13:11, 11:13, 5:11, 11:6 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa offen eingeschätzten Spiels, als Martin Alles und Klaus Kudym den letzten Ballwechsel spielten. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Matthias Schneider und Stefan Dechert, ehe sich der Spieler der TTG 1972 Horbach II mit 7:11, 11:8, 11:8, 4:11, 11:9 durchsetzen konnte. Das war nichts für schwache Nerven. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTG 1972 Horbach II und der SG Bruchköbel 1868 III. Mit nur einem Satzverlust ging Markus Muth gegen Emma Winkler durchs Ziel, denn die Partie endete mit einem 3:1-Erfolg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Mit diesem Sieg verbesserte Muth seine Bilanz auf 19:9 in dieser Saison. Auf dem falschen Fuß erwischte Florian Rienecker seinen Gegner Tobias Stiedl beim eher ungefährdeten Sieg ohne Satzverlust. Zwar brachte Oliver Ehemann Michael Acker phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Michael Acker mit 3:1 durch. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:3 beendet.

Nach diesem Sieg der TTG 1972 Horbach II geht es nun im nächsten Spiel am 03.03.2023 gegen den TV 1887 Oberrodenbach, während die SG Bruchköbel 1868 III am 04.03.2023 gegen den Nidderauer TTC antritt.

Statistik:

TTG 1972 Horbach II

Doppel: Rienecker / Mohr 1:0, Muth / Acker 0:1, Alles / Schneider 0:1

Einzel: M. Muth 2:0, F. Rienecker 2:0, M. Acker 1:1, F. Mohr 1:0, M. Alles 1:0, M. Schneider 1:0

SG Bruchköbel 1868 III

Doppel: Hornung / Dechert 1:0, Winkler / Stiedl 0:1, Ehemann / Kudym 1:0

Einzel: E. Winkler 0:2, T. Stiedl 0:2, O. Ehemann 0:2, J. Hornung 1:0, S. Dechert 0:1, K. Kudym 0:1